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議会運営委員会 

 

令和３年９月６日午前１１時４７分から第一会議室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎木澤 正男     ○溝部真紀子      齋藤 文夫 

小城 世督      嶋田 善行      横田 敏文 

奥村 容子 

    伴 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長  巻 昭男    都市建設部長   上田 俊雄 

 

３．会議の書記 

議会事務局長         佐谷 容子    同  係  長  吉川 也子 

 

４．審査事項 

別紙のとおり 
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開会（午前１１時４７分） 

署名委員  小城委員、嶋田委員 

  

皆さん、お疲れさまです。 

全委員出席されておりますので、ただいまから、議会運営委員会を開会し、

本日の会議を開きます。 

最初に、本委員会の会議録署名委員を私から指名いたします。 

会議録署名委員に、小城委員、嶋田委員のお二人を指名いたします。お二

人には、よろしくお願いいたします。 

本日の議事日程は、お手元に配布いたしておりますレジメのとおりでござ

いますので、レジメに沿って進めてまいります。 

１．協議事項、令和３年第４回斑鳩町議会定例会について、①付議予定議

案等の取扱いについてを議題とします。 

９月３日に理事者より、令和３年度斑鳩町一般会計補正予算（第９号）に

ついてを本定例会に追加議案として提出したい旨の依頼がありました。本日

は、この取り扱いについてご協議いただきたいと思います。 

追加予定議案について理事者より説明をお願いします。 

 巻総務部長。 

 

 本日は、急遽、議会運営委員会を開催していただき、誠にありがとうござ

います。 

令和３年９月１日召集の令和３年第４回斑鳩町議会定例会に付議する議

案につきまして、１件議案の追加をお願いしたいことから、本日は、貴重な

お時間を頂戴いたしまして、その概要についてご説明させていただいます。 

資料をご覧いただけますでしょうか。 

追加をお願いします議案は、一般会計の補正予算に関する議案で、令和３

年度斑鳩町一般会計補正予算（第９号）となります。この議案は、新型コロ

ナウイルス感染症の感染拡大に伴う経済活動への影響が全国的に生じてい

る状況を踏まえ、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金と

して、事業者支援分が新たに市町村に追加交付されることから、この交付金

を活用し、町内の事業者を対象とした経済活動の継続に幅広く活用できる事
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委員長 

 

 

 

業者支援金を支給するために必要となる補正予算をお願いするもので、歳入

歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ２，１３９万４千円を追加し、歳入歳

出それぞれ１０３億４，７１４万５千円とするものであります。 

 その内容は、歳出では、第６款 商工費で、支給に要する費用２，４０８

万１千円の増額と、第１２款 予備費では、今回の補正に要する財源２６８

万７千円の充当をお願いするものでございます。 

また、歳入では、第１５款 国庫支出金で、新型コロナウイルス感染症対

応地方創生臨時交付金２，１３９万４千円の増額をお願いするものでござい

ます。 

以上をもちまして、説明とさせていただきます。 

 ご理解を賜りまして、お取り計らいのほど、よろしくお願い申しあげます。 

 

ただいま総務部長から説明がありましたが、議案の取り扱いについて、委

員皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。 嶋田委員。 

 

お尋ねしますけど、今回の補正は商工費だけですな。 

 

巻総務部長。 

 

歳出の商工費だけが費用がかかるので、その財源の充当といたしまして国

庫支出金となっている状況でございます。また一部予備費の充当というのが

ございますが、主に商工費の内容となっております。以上です。 

 

ほかにございませんか。 

 

   （ な  し ） 

 

こちらにつきましては、今、委員から質疑がありましたように、商工費に

係る分ということで、これまでの例を調べますと、普段、複数の常任委員会

の所管にまたがる部分等については、総務常任委員会に付託をしていますけ

ども、以前、厚生常任委員会にかかる部分しかない場合は厚生常任委員会に
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付託して審議したという例がありますので、今回もそれに倣いまして商工費

ということなんで、建設水道常任委員会のほうに付託をするという方向にな

ろうかなと思いますが、そういう形でさせてもらってよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは異議なしと認めます。 

議長にはただいま確認いたしましたとおり、付議議案等の取り扱いをして

いただきますよう、お願いいたします。 

また、ただいま、理事者に出席いただき、議会運営委員会で説明いただき

ましたが、改めて明日の全員協議会で説明していただく必要があるのかどう

かについて、委員皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。 

 嶋田委員。 

 

これは、いつもやっていただいているんで、全協でも説明のほうをお願い

したいと思います。 

 

ほかの委員さんもそういう形でよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは、改めて全員協議会にご出席いただいて説明いただくこととしま

すが、本日、都市建設部長と総務部長と２名出席いただいていますけど、本

日も総務部長のほうで説明いただいたので、明日の全員協議会は総務部長の

出席のみでよろしいでしょうか。  

今、事務局長に確認しますと、当日、本会議で説明されるのはどちらにな

るんでしょうかね。 巻総務部長。 

 

建設水道常任委員会に付託をする予定ですので、都市建設部長のほうから

提案説明をさせていただこうかなとは思っておるんですけれども。 

 



 

 

 - 5 - 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

今日は総務部長のほうで説明していただきましたけども、当日、本会議で

都市建設部長から説明いただくということであれば、明日の全員協議会も都

市建設部長から説明いただくほうがいいという意見もありますんで、そちら

のほうでさせていただきましょうか。委員皆さんいかがでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

 明日の全員協議会、都市建設部長もご出席いただいて、都市建設部長から

ご説明いただくということでお願いをしておきます。 

 基本的に説明いただく方に出席いただければいいのかなと思いますので、

総務部長は必ず出席いただかなくてもいいと思いますので、そちらのほうは

判断をお任せしておきます。 

他にご意見ございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

以上で、１．協議事項、（１）令和３年第４回斑鳩町議会定例会について、

①付議予定議案等の取扱いについては、以上で終わります。 

次に、２．その他について、各委員から質疑、ご意見等があればお受けい

たします。ございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

議長のほうから特にございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

以上をもちまして、本日予定しておりました案件はすべて終了いたしまし

た。 

なお、本日の委員長報告のまとめについてなんですが、通常であれば直近

の全員協議会で報告をさせていただいておりますが、先日の議会運営委員会
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委員長 

の開催と本日の議会運営委員会の開催と量的に結構なボリュームになりま

して、明日すぐにまとめて報告するというのが難しいので、最終日の全員協

議会で今日の分も合わせてご報告させていただくという形にしたいと思い

ますが、そういう形でよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

そうしましたら、副委員長とも相談をしながら最終日の全員協議会で先日

の議会運営委員会の分と、本日の分とあわせてさらに合わせてこの後予定さ

れている分、三つまとめて報告をさせていただくことといたします。 

それでは、以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会します。 

どうもお疲れ様でした。 

 

                  （ 午前１１時５６分 閉会 ） 

 


